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Goiás conquista 2º lugar em Goiás conquista 2º lugar em 
alfabetização e supera meta do MECalfabetização e supera meta do MEC

Goiás alcançou um marco histórico ao conquistar o segundo lugar no ranking nacional de alfabetização infantil em 2024. O índice foi obtido a 
partir do desempenho das crianças de oito anos no padrão nacional de alfabetização. O resultado destaca o estado como referência em educa-

ção básica no Brasil. O levantamento revelou que 72,7% das crianças goianas ao final do 2º ano do fundamental estão alfabetizadas.  p2
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Goiás alcançou um 
marco histórico ao 
conquistar o segun-

do lugar no ranking nacio-
nal de alfabetização infantil 
em 2024. O índice foi obtido 
a partir do desempenho das 
crianças de oito anos no pa-
drão nacional de alfabetiza-
ção. O resultado destaca o 
estado como referência em 
educação básica no Brasil.

O levantamento revelou 
que 72,7% das crianças goia-
nas ao final do 2º ano do fun-
damental estão alfabetizadas. 
Esse percentual superou a 
meta nacional estabelecida 
pelo governo, que era de 69%. 
Goiás ficou atrás apenas do 
Ceará, que atingiu 85,3%.

O avanço em Goiás é re-
sultado de políticas públicas 
voltadas à alfabetização, 
com investimentos contínu-
os e estratégias inovadoras. 
Entre 2022 e 2024, o estado 
destinou R$ 158 milhões 
para programas de incenti-
vo à leitura e formação de 
professores. A atuação con-
junta entre o governo esta-
dual e os 246 municípios foi 

fundamental para o sucesso.
O programa AlfaMais Goi-

ás, lançado em 2021, foi um 
dos principais responsáveis 
pelo crescimento dos índi-
ces. Ele promoveu formação 
continuada para professores, 
distribuição de materiais di-
dáticos e avaliações exter-
nas. O objetivo era garantir 
que as crianças fossem alfa-
betizadas na idade adequa-
da, conforme a Base Nacio-
nal Comum Curricular.

Além disso, foram imple-

mentados incentivos como 
o Prêmio Leia e o ICMS 
Educacional, reconhecendo 
iniciativas de destaque nas 
escolas. Essas ações moti-
varam educadores e ges-
tores a buscarem melhores 
resultados. O engajamento 
das famílias também foi esti-
mulado, aproximando-as do 
processo de aprendizagem.

Em 2023, Goiás já figurava 
entre os quatro primeiros no 
ranking nacional, com 67% 
das crianças alfabetizadas. O 

salto para a segunda posição 
em 2024 demonstra a eficácia 
das políticas adotadas. O esta-
do passou a integrar o nível 4 
da escala do Inep, consolidan-
do sua posição de liderança.

O sucesso goiano con-
trasta com a média nacio-
nal, que ficou em 59,2% de 
crianças alfabetizadas em 
2024. O resultado nacional 
foi impactado negativamen-
te por situações de calami-
dade em alguns estados, 
como o Rio Grande do Sul. 

Mesmo diante desse cená-
rio, Goiás conseguiu avançar 
e superar as expectativas.

O levantamento nacional 
envolveu cerca de 2 milhões 
de alunos de 42 mil escolas 
públicas em todo o país. Dos 
26 estados, apenas 11 atingi-
ram a meta estipulada para 
2024. Goiás se destacou entre 
eles, mostrando que o traba-
lho conjunto e o investimen-
to certo podem transformar a 
realidade educacional.

O reconhecimento nacional 
impulsiona Goiás a continu-
ar investindo em educação e 
aprimorando suas estratégias. 
O desafio agora é manter o 
ritmo de crescimento e buscar 
resultados ainda melhores nos 
próximos anos. O compromis-
so é garantir que cada vez mais 
crianças tenham acesso a uma 
alfabetização de qualidade.

O exemplo de Goiás ser-
ve de inspiração para outros 
estados que buscam melho-
rar seus índices de alfabetiza-
ção. A experiência demons-
tra que políticas públicas 
bem estruturadas, participa-
ção da comunidade escolar e 
apoio do governo são funda-
mentais para o sucesso. 

O prefeito de Goiânia, San-
dro Mabel, realizou um lanche 
no lixão da cidade para reba-
ter denúncias sobre riscos am-
bientais. Ao lado de auxiliares 
e aliados, gravou um vídeo 
no local, minimizando as crí-
ticas dos órgãos ambientais. 
A chefe de gabinete afirmou 
que não havia mosquitos ou 
urubus, em tom de ironia.

A ação foi uma resposta 
direta aos relatórios da Se-
cretaria de Estado de Meio 
Ambiente e Desenvolvimen-
to Sustentável (Semad), que 
apontam irregularidades 
graves no lixão. O presiden-
te da Associação Brasileira 
de Resíduos Sólidos, Pedro 
Maranhão, também parti-
cipou do evento. Durante a 
gravação, fogos de artifício 
foram ouvidos, reforçando o 

tom simbólico do protesto.
Desde 1993, o lixão fun-

cionava como aterro sanitário, 
mas perdeu sua licença am-
biental em 2011. Apesar de um 
acordo com o Ministério Públi-
co para regularização, a prefei-
tura não cumpriu as exigên-

cias. Em 2025, a Justiça chegou 
a determinar a interdição do 
local, mas a decisão foi reverti-
da a pedido do município.

A Semad passou a apli-
car multas diárias à admi-
nistração municipal devido 
ao descumprimento das 

normas. O órgão também 
convocou a prefeitura para 
apresentar um plano de 
desmobilização da área. 
Mesmo assim, o lixão segue 
em operação, contrariando 
recomendações técnicas.

Em maio deste ano, um 
novo relatório técnico da Se-
mad destacou a gravidade 
da situação. O documento 
apontou ao menos 12 falhas 
críticas, incluindo ausência 
de licenças ambientais e 
riscos de deslizamento. A 
proximidade com áreas re-
sidenciais e a presença de 
animais vetores de doenças 
também foram citadas.

Apesar das evidências 
técnicas, a prefeitura insiste 
em deslegitimar as conclu-
sões dos órgãos ambientais. 
O prefeito Sandro Mabel 

transformou o lixão em pal-
co político, buscando desa-
creditar os alertas de espe-
cialistas. A postura contraria 
recomendações sobre saú-
de pública e meio ambiente.

A população da região 
segue preocupada com os 
impactos do lixão em seu 
cotidiano. Moradores rela-
tam aumento de animais 
vetores e temem contami-
nação do solo e da água. 

Enquanto a gestão muni-
cipal mantém o discurso de 
normalidade, especialistas 
alertam para riscos iminen-
tes. O caso do lixão de Goi-
ânia evidencia o desafio de 
conciliar interesses políticos 
e responsabilidade ambien-
tal. O debate permanece 
aberto, aguardando soluções 
efetivas para o problema.

Reprodução

Reprodução

A Prefeitura de Goiânia 
inaugurou um novo espaço 
dedicado ao acolhimento de 
crianças e gestantes em situa-
ção de vulnerabilidade social. 
O objetivo é garantir atendi-
mento humanizado e supor-
te integral a famílias em risco.

O local oferece acompa-
nhamento psicológico, nutri-
cional e social, promovendo 
o desenvolvimento saudável 
das crianças. Gestantes con-
tam com orientações sobre 
saúde, alimentação e cuida-
dos durante a gravidez.

Além dos atendimentos, o 
espaço proporciona ativida-
des educativas e recreativas 
para as crianças, estimulando 
o aprendizado lúdico. Ofici-
nas e rodas de conversa são 
promovidas para fortalecer o 
vínculo familiar e comunitário.

A iniciativa integra ações 
do município para ampliar 
a rede de proteção social. O 
espaço foi planejado para ser 
acolhedor, seguro e adapta-
do às necessidades do pú-
blico atendido. Profissionais 
capacitados atuam no aten-
dimento, garantindo escuta 
ativa e encaminhamento 
para outros serviços quan-
do necessário. O ambiente 
foi pensado para promover 
o bem-estar e a autoestima 
das gestantes e crianças.

O novo espaço também 
oferece suporte jurídico e 
orientações sobre acesso a 
benefícios sociais. Parcerias 
com instituições locais am-
pliam as possibilidades de 
atendimento e inclusão.

A Prefeitura destaca que 
o serviço é gratuito e aberto 
à comunidade, priorizando 
famílias em situação de maior 
vulnerabilidade. O atendimen-
to é realizado mediante agen-
damento ou encaminhamen-
to de órgãos da assistência.

Goiânia reforça o com-
promisso com a proteção 
da infância e da maternida-
de, promovendo cidadania 
e inclusão social. A expecta-
tiva é que o espaço contri-
buia para a redução das de-
sigualdades no município.

Prefeito Sandro Mabel ironiza denúncias sobre lixão de GoiâniaPrefeito Sandro Mabel ironiza denúncias sobre lixão de Goiânia

Prefeitura de Prefeitura de 
Goiânia inau-Goiânia inau-
gura espaço gura espaço 
de acolhi-de acolhi-
mento para mento para 
crianças e crianças e 
gestantesgestantes
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A inteligência artificial 
está promovendo 
uma transformação 

profunda no mercado de tra-
balho global. Projeções indi-
cam que até 2030, 92 milhões 
de empregos podem desa-
parecer devido à automação. 
Por outro lado, a mesma tec-
nologia promete criar 170 
milhões de novas vagas, mu-
dando o perfil das profissões.

Grandes empresas já co-
meçaram a sentir o impacto 
dessa revolução tecnológica. 
Gigantes como Amazon, Mi-
crosoft e Procter & Gamble 
anunciaram cortes significa-
tivos em suas equipes. A ten-
dência é que a substituição 
de funcionários humanos por 
IA se torne cada vez mais co-
mum em diversos setores.

Startups e plataformas di-
gitais também estão adotan-
do medidas para adaptar suas 
operações. A Duolingo, por 
exemplo, planeja substituir 

gradualmente colaboradores 
externos por sistemas automa-
tizados. Já a Shopify exige que 
equipes provem a necessidade 
de novos funcionários, caso a 
IA não possa assumir as tarefas.

O fenômeno não se limita 
a um setor específico, mas 
afeta principalmente car-
gos de escritório e funções 
administrativas. Desde 2022, 

empresas públicas dos Estados 
Unidos já reduziram em 3,5% 
seu quadro de funcionários de 
escritório. Um quinto das com-
panhias do S&P 500 também 
diminuiu suas equipes, refle-
tindo a pressão da automação.

Estudos apontam que cerca 
de um quarto dos empregos 
globais está sob grave risco de 
obsolescência devido à IA. O im-

pacto é mais intenso em econo-
mias desenvolvidas, onde 60% 
dos postos podem ser afetados, 
metade deles negativamente. 
Em países emergentes e de bai-
xa renda, o efeito é menor, mas 
o ganho de produtividade tam-
bém tende a ser limitado.

Diferentemente de revolu-
ções tecnológicas anteriores, 
a atual onda de automação 

atinge profissionais com 
maior nível educacional. Fun-
ções como programação, aná-
lise de dados, contabilidade 
e redação técnica estão entre 
as mais ameaçadas. Já ocupa-
ções que exigem trabalho ma-
nual intenso, como constru-
ção civil e cuidados pessoais, 
tendem a resistir à automação.

A possibilidade de desem-
prego em massa desperta 
preocupação entre políticos, 
líderes religiosos e especia-
listas. O debate sobre o pa-
pel da IA na subsistência e 
dignidade humana ganhou 
destaque nos últimos meses. 
No entanto, há quem defen-
da que a tecnologia pode, na 
verdade, ampliar as oportuni-
dades para os trabalhadores.

Especialistas em mercado 
de trabalho argumentam que 
a IA transforma, mas não elimi-
na fundamentalmente o em-
prego. Em muitos casos, a tec-
nologia serve como ferramenta 
para que profissionais desen-

volvam novas habilidades e de-
sempenhem tarefas de forma 
mais eficiente. O aumento da 
produtividade pode compen-
sar a automação de funções, 
gerando novas demandas.

Pesquisas recentes suge-
rem que a automação não 
reduz necessariamente o nú-
mero total de empregos. Em 
alguns setores, pode até resul-
tar em crescimento das vagas 
disponíveis. O segredo está na 
capacidade de adaptação dos 
trabalhadores e das empresas 
diante das mudanças.

A integração efetiva da 
IA nos ambientes de traba-
lho depende da disposição 
dos funcionários em utilizar 
as novas ferramentas. Resistir 
à adoção da tecnologia pode 
comprometer o potencial de 
produtividade prometido pela 
automação. Por isso, o desen-
volvimento e treinamento 
contínuo dos profissionais são 
considerados essenciais para 
o sucesso nesse novo cenário.

Divulgação
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com mais de 90 milhões de empregoscom mais de 90 milhões de empregos

BRASIL, 14 DE JULHO DE 2025
www.diariodoestadogo.com.br

REDAÇÃO

3



BRASIL, 14 DE JULHO DE 2025
www.diariodoestadogo.com.br

O governo federal está 
prestes a publicar o 
decreto que regula-

menta a Lei de Reciprocidade 
Econômica. A medida foi anun-
ciada pelo vice-presidente Ge-
raldo Alckmin, que destacou a 
urgência do tema. O decreto 
deve sair nos próximos dias, 
podendo ser publicado até em 
edição extra do Diário Oficial.

A lei foi aprovada pelo Con-
gresso Nacional em abril, com 
amplo apoio parlamentar. 
Após a sanção do presidente 
Lula, ela foi publicada no Di-
ário Oficial em 14 de abril. O 
objetivo principal é permitir 
que o Brasil reaja a medidas 
unilaterais de outros países.

A aprovação da lei ocorreu 
em meio à escalada de tari-
fas impostas pelos Estados 
Unidos sobre produtos bra-
sileiros. Na época, o governo 
norte-americano, sob Donald 
Trump, já havia estabelecido 

uma tarifa geral de 10% para 
produtos do Brasil. Para me-
tais brasileiros, a taxa aplica-
da chegou a 25%.

A legislação prevê que o 
Brasil pode responder não 
apenas a medidas já imple-
mentadas, mas também a 
ameaças de ações unilaterais. 

Isso inclui medidas comer-
ciais, financeiras ou relaciona-
das a investimentos. O texto 
também abrange exigências 
ambientais mais rigorosas do 
que as normas brasileiras.

O decreto em elaboração 
detalhará os mecanismos de 
resposta do governo brasi-

leiro. Entre as possíveis ações 
estão restrições à importação 
de bens e serviços. Também 
podem ser adotadas suspen-
sões de concessões comer-
ciais e de investimentos.

Além disso, o Brasil poderá 
suspender obrigações relati-
vas a direitos de propriedade 

intelectual. Outras obriga-
ções previstas em acordos co-
merciais com o país agressor 
ou bloco comercial também 
podem ser suspensas. Essas 
medidas visam proteger os 
interesses nacionais diante de 
práticas consideradas injustas.

A lei determina que o go-
verno deve coordenar suas 
ações com o setor privado e o 
setor econômico. Isso garante 
que eventuais retaliações se-
jam planejadas em conjunto 
com os principais atores da 
economia. O objetivo é ma-
ximizar a efetividade das res-
postas sem prejudicar o país.

O Palácio do Planalto ava-
lia que a regulamentação é 
fundamental para dar clareza 
e segurança jurídica à lei. A ex-
pectativa é que o decreto deta-
lhe os procedimentos e critérios 
para adoção das contramedi-
das. O governo reforça que a lei 
funciona como um instrumen-
to de defesa, e não de ataque.

Especialistas afirmam que a 

regulamentação permitirá ao 
Brasil agir de forma mais ágil 
e coordenada diante de ame-
aças externas. O país poderá 
responder com proporciona-
lidade e dentro dos limites 
estabelecidos pela legislação 
internacional. A medida é vista 
como estratégica para proteger 
setores sensíveis da economia.

O governo ressalta que ter 
o mecanismo regulamentado 
não significa que ele será usado 
automaticamente. A decisão de 
aplicar retaliações dependerá 
de avaliação criteriosa de cada 
situação. O objetivo é preservar 
o diálogo e buscar soluções ne-
gociadas sempre que possível.

A expectativa é que a publi-
cação do decreto traga maior 
transparência sobre as ações 
possíveis do Brasil. O setor pro-
dutivo acompanha de perto 
as discussões, aguardando de-
finições claras sobre o uso do 
instrumento. O tema segue em 
destaque na agenda econômi-
ca e diplomática do país.

Divulgação

Divulgação Divulgação
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O governo federal anun-
ciou nesta semana o lança-
mento de uma nova cam-
panha tributária. O objetivo 
é ampliar a arrecadação de 
impostos e promover maior 
conscientização fiscal entre os 
cidadãos. A iniciativa faz parte 
de um pacote de medidas para 
equilibrar as contas públicas.

A campanha será veicu-
lada em diversos meios de 
comunicação, como televisão, 
rádio e internet. As peças pu-
blicitárias destacam a impor-
tância do pagamento de tribu-
tos para o funcionamento dos 
serviços públicos. O governo 
espera atingir diferentes faixas 
etárias e regiões do país.

Segundo autoridades, a 
ação busca combater a so-
negação fiscal e estimular a 
regularização de débitos. A ex-
pectativa é que a arrecadação 
aumente significativamente 
nos próximos meses. Além dis-
so, o governo pretende criar 
canais de atendimento para ti-
rar dúvidas dos contribuintes.

Especialistas apontam que 
a conscientização é fundamen-
tal para reduzir a inadimplência 
tributária. A campanha traz in-
formações sobre como os im-

postos são aplicados em áreas 
como saúde, educação e segu-
rança. O governo acredita que 
a transparência pode fortalecer 
a confiança da população.

Além da publicidade, es-
tão previstas palestras e even-
tos educativos em escolas e 
comunidades. O objetivo é 
aproximar o tema da realida-
de dos brasileiros e mostrar o 
impacto dos tributos no co-
tidiano. Materiais didáticos 
também serão distribuídos 
para reforçar a mensagem.

O governo informou que 
haverá incentivos para quem 
regularizar sua situação fiscal 

durante a campanha. Entre 
as medidas, estão descontos 
em multas e facilidades de 
parcelamento. A expectativa 
é que milhares de contribuin-
tes aproveitem a oportunida-
de para quitar dívidas.

Por fim, autoridades 
ressaltam que o sucesso da 
campanha depende do enga-
jamento de toda a sociedade. 
O governo reforça que o pa-
gamento de impostos é dever 
de todos e essencial para o 
desenvolvimento do país. A 
mobilização deve seguir até o 
final do ano, com balanço pre-
visto para os próximos meses.

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva voltou a criticar 
a jornada de trabalho de seis 
dias seguidos com apenas 
um de folga, conhecida como 
escala 6x1. Segundo ele, é 
necessário repensar o mode-
lo e buscar alternativas mais 
flexíveis para atender às de-
mandas da sociedade atual. 
Lula destacou que as pessoas 
querem passar mais tempo 
em casa e cuidar da família.

O presidente defendeu 
que trabalhadores e empre-
sários sejam convocados 
para debater e “inventar” 
uma nova jornada de traba-
lho. Ele afirmou que a hu-
manidade não deseja mais o 
modelo rígido do 6x1 e que 
é preciso encontrar soluções 
inovadoras. 

Durante um evento em 
Linhares (ES), Lula ressaltou 
que muitos trabalhadores 
não suportam mais a rotina 
exaustiva de acordar cedo 
e voltar para casa apenas à 
noite, seis dias por semana. 
Ele mencionou que a juven-
tude atual já não aceita esse 
tipo de escala. O presidente 
sugeriu que o governo deve 
pesquisar alternativas, en-

volvendo universidades e 
organizações como a OIT.

A discussão sobre o fim 
da escala 6x1 ganhou força 
no país desde o final do ano 
passado. Recentemente, ma-
nifestações de rua voltaram a 
cobrar mudanças nesse mo-
delo de trabalho. O tema tem 
mobilizado diversos setores 
da sociedade em busca de 
melhores condições laborais.

No Congresso Nacio-
nal, tramita uma Proposta 
de Emenda à Constituição 
(PEC) que visa acabar com a 
jornada 6x1. Apesar de ser 
considerada prioridade por 
lideranças do governo, a pro-

posta ainda não avançou. O 
projeto enfrenta resistência 
de setores empresariais preo-
cupados com o aumento dos 
custos operacionais.

Entidades patronais, 
como a Confederação Na-
cional do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo (CNC), 
argumentam que a mudan-
ça traria impactos financeiros 
para as empresas. Mesmo as-
sim, o debate sobre a flexibi-
lização da jornada segue em 
pauta. O governo promete 
aprofundar a discussão e bus-
car alternativas que conciliem 
os interesses dos trabalhado-
res e do setor produtivo.

Lula critica jornada 6×1 e defende Lula critica jornada 6×1 e defende 
escala de trabalho “mais flexível”escala de trabalho “mais flexível”
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mentar arrecadação e conscientizar mentar arrecadação e conscientizar 



O Brasil pode enfrentar ris-
cos de apagões a partir de 2025, 
segundo alerta do Operador 
Nacional do Sistema Elétrico 
(ONS). O aviso está no Plano 
da Operação Energética (PEN 
2025), divulgado recentemente. 
O documento aponta a necessi-
dade urgente de novas contra-
tações de capacidade elétrica.

A projeção indica que, 
sem novos leilões de reserva 
de potência, o sistema terá 

dificuldades crescentes para 
atender à demanda. O maior 
desafio será nos horários de 
pico, especialmente no fim do 
dia, quando o consumo atinge 
seu ápice. Nesses momentos, 
as fontes solares já não produ-
zem energia suficiente.

A partir de outubro deste 
ano, o uso de usinas terme-
létricas deve se tornar mais 
frequente. O ONS recomenda 
que sejam priorizadas alternati-

vas flexíveis, capazes de respon-
der rapidamente à demanda. 
Usinas térmicas de operação 
lenta ou inflexível foram descar-
tadas como solução.

O retorno do horário de 
verão voltou a ser discutido 
como medida paliativa diante 
do cenário. A decisão, porém, 
dependerá da avaliação do 
comportamento da deman-
da nos próximos meses. Des-
de 2019, o horário de verão 

está suspenso no país.
Apesar da previsão de au-

mento na capacidade de ge-
ração, com 36 GW adicionais 
até 2029, a maior parte virá de 
fontes intermitentes. Energia 
solar e eólica não suprem bem 
o sistema nos momentos de 
maior exigência, como o perí-
odo noturno. Isso agrava o ris-
co de insuficiência de oferta.

Um leilão de potência pre-
visto para agosto de 2023 foi 

cancelado após judicializa-
ção e revogação da portaria 
que o regulamentava. Agora, 
uma nova tentativa depende 
de um novo ato do Ministé-
rio de Minas e Energia. A au-
sência desses leilões agrava a 
insegurança do sistema.

O risco de insuficiência 
da oferta de potência é con-
siderado crítico entre 2026 e 
2029. Todos os anos analisa-
dos apresentam violação dos 

critérios mínimos de confiabi-
lidade. A situação é mais gra-
ve entre agosto e dezembro.

Outro desafio para o setor 
elétrico são as chamadas “car-
gas especiais”, como datacen-
ters e projetos de hidrogênio 
verde. Essas instalações de-
mandam grande volume de 
energia e têm pouca flexibi-
lidade de consumo. Isso pres-
siona ainda mais o sistema, 
especialmente à noite.

O Ministério da Edu-
cação (MEC) anun-
ciou planos para 

expandir o programa Pé-de-
-Meia a todos os estudantes do 
ensino médio da rede pública. 
A proposta visa garantir que 
mais jovens tenham acesso ao 
benefício, promovendo a per-
manência escolar. A medida 
é vista como estratégica para 
combater a evasão.

O Pé-de-Meia foi criado para 
incentivar a conclusão do en-
sino médio, oferecendo uma 
poupança para os alunos. Inicial-
mente, o programa atendia ape-
nas estudantes de famílias inscri-
tas no Cadastro Único. Agora, o 
objetivo é contemplar todos os 
matriculados na rede pública.

A ampliação do programa 
foi discutida em reuniões re-
centes do MEC com represen-
tantes estaduais e municipais. 
A expectativa é que a medida 
alcance milhões de jovens em 
todo o país. O governo acre-
dita que a universalização do 
benefício pode transformar o 
cenário educacional brasileiro.

Segundo o MEC, a expansão 
do Pé-de-Meia pode contribuir 
para a redução das desigualda-
des sociais. O programa oferece 
um incentivo financeiro anual, 
depositado em conta vincula-
da ao estudante. O valor acu-
mulado pode ser utilizado após 
a conclusão dos estudos.

A proposta de universali-
zação ainda está em fase de 

análise técnica e orçamentária. 
O ministério avalia o impacto 
financeiro da medida e busca 
alternativas para garantir a sus-
tentabilidade do programa. A 
intenção é iniciar a ampliação 
já nos próximos anos letivos.

Especialistas em educação 
destacam a importância de po-
líticas públicas que incentivem 
a permanência dos jovens na 

escola. O Pé-de-Meia é consi-
derado uma ferramenta eficaz 
para combater o abandono 
escolar. A expansão para to-
dos os alunos pode potencia-
lizar seus efeitos positivos.

Gestores escolares come-
moram a possibilidade de 
mais estudantes serem bene-
ficiados. Muitos jovens aban-
donam os estudos por dificul-

dades financeiras, e o incentivo 
pode ser decisivo para sua per-
manência. A expectativa é de 
que a medida contribua para 
melhorar os índices de conc-
lusão do ensino médio.

A sociedade civil também 
acompanha de perto as dis-
cussões sobre o programa. 
Organizações que atuam na 
área educacional defendem a 
ampliação como fundamen-
tal para garantir igualdade de 
oportunidades. O debate sob-
re o tema ganhou força após os 
bons resultados apresentados 
na fase inicial do Pé-de-Meia.

O programa prevê critérios 
de frequência e desempenho 
escolar para o recebimento do 
benefício. Os estudantes pre-
cisam cumprir metas estabele-
cidas para garantir o depósito 
anual. Essa exigência busca 
estimular o engajamento e o 
compromisso com os estudos.

A ampliação do Pé-de-Meia 
faz parte de uma agenda mais 
ampla do MEC para fortalecer 
a educação básica. O governo 
tem anunciado outras inicia-
tivas voltadas ao ensino mé-
dio, como investimentos em 

infraestrutura e formação de 
professores. O objetivo é criar 
um ambiente mais favorável 
ao aprendizado.

A proposta de universali-
zação será encaminhada ao 
Congresso Nacional para 
análise e aprovação. O MEC 
espera contar com o apoio 
dos parlamentares para 
viabilizar a medida. O tema 
deve ser debatido ao longo 
dos próximos meses.

Se aprovada, a ampliação 
do programa poderá trans-
formar a vida de milhões de 
jovens brasileiros. O acesso 
ao benefício pode representar 
uma oportunidade de mu-
dança de trajetória para muitos 
estudantes. O governo aposta 
na educação como motor de 
desenvolvimento social.

O Pé-de-Meia se consoli-
da como uma das principais 
políticas de incentivo à per-
manência escolar no país. A 
proposta de expansão reforça 
o compromisso do MEC com 
a inclusão e a equidade. O 
debate sobre o programa 
promete mobilizar diferentes 
setores da sociedade.

Divulgação

MEC planeja ampliar Pé-de-Meia para MEC planeja ampliar Pé-de-Meia para 
todos os alunos do ensino médio públicotodos os alunos do ensino médio público

BRASIL, 14 DE JULHO DE 2025
www.diariodoestadogo.com.br

REDAÇÃO

5

Brasil pode enfrentar risco de apagões a partir de 2025, alerta ONSBrasil pode enfrentar risco de apagões a partir de 2025, alerta ONS



MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 (62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 
F: (62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e per-
missão F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto 
solar completo R$37. 
500,00 (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 

SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COMPLE-
TA R$51.900,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 1.4 
attractive só 17 mil km 
seminovo completíssimo 
R$36. 990,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
LINEA 13/13 preto 1.8 
essence 30 mil km semi: 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 ze-
tec apenas R$5.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838  
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 2.2 
diesel 4x4 xl 150cv úni-
co dono R$72.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multi-
mídia R$35.990,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 08/ 
08 cinza 1.8 lxs automá-
tico R$34.500,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 pra-
ta 1.8 lxs automático + 
couro R$37.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA SORENTO 10/11 
prata 2.4 ex automático 
7 lugares revisado ip va 
pago R$ 66.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
09/10 prata 2.5 le die-
sel 4x2 completa só 
R$61.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
SANTANA 96/97 Pra-
ta 2000 C/ Ar + Dh 
R$8.800,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3280-8411
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 auto-
mático seminovo pneus 
novos R$40.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 12/12 bege 
1.0 authentique básico 
pneus novos 37 mil Km 
R$20.500,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

HILUX 12/12 preta 3.0 
diesel srv automática 
4x4 único dono revisada 
R$105.900,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RENAULT DUSTER 
13/14 prata 1.6 expres-
sion apenas R$32.800,00 
URGENTE! F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
RENAULT FLUENCE 
11/12 preto 2.0 dynami-
que pneus novos R$43. 
800,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, tra-
va elétrica, alarme F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo + 
couro só R$17.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil What-
sapp (62)99988-3838
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F: (62)99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 

ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, co-
zinha, área de serviço, 
sala aeroporto. Valor do 
aluguel R$700,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
culação, cozinha e área 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 

FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838
------------------------------- 
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador 
Canedo perto do banco 
Itau centro casa de 3/4 
- 1 suite ,sala,cozinha e 
área de serviços R$220 
Mil (62) 8130-42 40/94 
90-2310 Whatsapp: (62) 
99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
.CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no setor 
aeroporto. Valor do alu-
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
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O Chelsea surpreen-
deu o mundo do 
futebol ao derrotar 

o Paris Saint-Germain por 3 
a 0 na final do Mundial de 
Clubes neste domingo. O 
jogo aconteceu no MetLife 
Stadium, em Nova Jersey, 
diante de mais de 80 mil 
torcedores. A equipe inglesa 
mostrou força e determina-
ção desde o apito inicial.

Cole Palmer foi o gran-
de nome da partida, mar-
cando dois gols ainda no 
primeiro tempo. O jovem 
meia inglês também deu a 
assistência para o terceiro 
gol, anotado por João Pedro. 
Sua atuação decisiva des-
montou o favoritismo do PSG.

O PSG, campeão da Liga 
dos Campeões, entrou em 
campo como favorito absolu-
to. No entanto, encontrou di-
ficuldades para furar a defesa 
bem postada do Chelsea. A 
equipe francesa ainda teve um 
jogador expulso nos minutos 
finais, agravando a situação.

O primeiro gol do Chel-
sea saiu aos 22 minutos, 
após uma jogada de insis-
tência de Malo Gusto. Pal-
mer recebeu livre na área e 
finalizou com precisão no 

canto esquerdo. O gol deu 
confiança ao time londrino, 
que passou a dominar as 
ações ofensivas.

O segundo gol veio pou-
co depois, aos 30 minutos, 
em uma jogada individual de 
Palmer. Ele recebeu passe de 
Colwill, driblou a marcação e 
bateu no canto, sem chances 
para Donnarumma. O PSG 

parecia atordoado com a in-
tensidade do adversário.

Ainda antes do intervalo, 
Palmer avançou pela direi-
ta e serviu João Pedro, que 
bateu de cobertura para 
marcar o terceiro. O gol pra-
ticamente sacramentou a 
vitória do Chelsea ainda na 
primeira etapa. A torcida in-
glesa explodiu em festa nas 

arquibancadas.
No segundo tempo, o 

PSG tentou reagir, mas pa-
rou nas defesas seguras do 
goleiro Robert Sanchez. O 
Chelsea manteve o contro-
le do jogo, administrando a 
vantagem com inteligência. A 
equipe francesa não conseguiu 
criar chances claras de gol.

A frustração tomou con-

ta dos jogadores do PSG, 
que perderam a cabeça nos 
minutos finais. João Neves 
foi expulso após puxar os ca-
belos de Cucurella, deixando 
o time parisiense com um a 
menos. O clima esquentou e 
houve discussões em campo.

O apito final confirmou 
a conquista inédita do 
Chelsea no novo formato 
do Mundial de Clubes. Os 
jogadores comemoraram 
muito no gramado, cele-
brando a vitória contra um 
dos times mais poderosos da 
Europa. O técnico Enzo Ma-
resca foi bastante elogiado 
pela estratégia adotada.

A vitória representa um 
marco para o Chelsea, que 
encerra a temporada com um 
título internacional de peso. O 
clube inglês supera as expec-
tativas após um ano de altos 
e baixos na Premier League. 
A torcida já sonha com novas 
conquistas no futuro próximo.

O PSG, por sua vez, en-
cerra a temporada com um 
gosto amargo, apesar das 
conquistas nacionais e con-
tinentais. A derrota expõe 
fragilidades que deverão ser 
trabalhadas para a próxima 
campanha. O Chelsea, por 
outro lado, celebra uma noite 
inesquecível em Nova Jersey.

A seleção brasileira femi-
nina de vôlei encerrou a fase 
classificatória da Liga das 
Nações com uma vitória con-
tundente sobre o Japão. Jo-
gando em Chiba, as brasilei-
ras venceram por 3 sets a 0, 
com parciais de 25/17, 25/18 
e 25/20. O resultado garantiu 
ao Brasil a vice-liderança ge-
ral da competição.

Desde o início da partida, 
o time comandado por José 
Roberto Guimarães mostrou 
superioridade. O bloqueio 
brasileiro foi eficiente, dificul-
tando as ações ofensivas das 
japonesas. A líbero Marcelle 
e a capitã Gabi foram desta-
ques na defesa e na recepção.

No primeiro set, o Brasil 
abriu vantagem rapida-
mente e administrou o pla-
car até o fim. Os saques po-
tentes e o volume de jogo 
das brasileiras impediram 
qualquer reação do Japão. 
A parcial foi fechada com 
tranquilidade em 25 a 17.

O segundo set começou 
mais equilibrado, com as 
anfitriãs tentando reagir. 
No entanto, a levantadora 
Roberta comandou uma se-
quência de saques que de-
sestabilizou a recepção ja-
ponesa. O ataque brasileiro 
seguiu eficiente, e o set ter-
minou 25 a 18 para o Brasil.

A terceira parcial foi a 
mais disputada da partida, 
com o Japão mostrando for-
ça defensiva e diminuindo 
a diferença no placar. Mes-
mo assim, o Brasil manteve 
o controle e selou a vitória 
por 25 a 20. Julia Bergmann 
brilhou como principal pon-
tuadora, sendo decisiva nos 

momentos de pressão.
O coletivo brasileiro foi o 

grande diferencial, mesmo 
sem a presença de Ana Cris-
tina, afastada por lesão. O 
grupo mostrou entrosamen-
to e versatilidade, utilizando 
todas as opções de ataque. 
O bloqueio e o saque fo-
ram armas fundamentais na 

construção do resultado.
Com a vitória, o Brasil en-

cerrou a primeira fase com 
11 triunfos em 12 jogos, per-
dendo apenas para a Itália. A 
equipe chega embalada para 
as quartas de final, que serão 
disputadas em Lódz, na Polô-
nia, a partir do dia 23 de julho. 
O adversário será definido 
após a conclusão da rodada.

A atuação contra o Japão 
foi considerada uma das me-
lhores do Brasil nesta edição 
da Liga das Nações. O time 
mostrou agressividade no sa-
que, solidez no bloqueio e efi-
ciência no ataque. O resultado 
reforça a confiança da seleção 
na busca pelo título inédito.

Agora, a expectativa é de 
manter o alto nível nas fases 
decisivas do torneio. O Brasil 
só poderá reencontrar a Itá-
lia, líder da classificação, em 
uma eventual final. A torcida 
brasileira segue confiante 
em mais uma campanha 
histórica do vôlei feminino.

Reprodução

Reprodução

Felipe Massa voltou a pi-
lotar a icônica Ferrari F2008, 
carro com o qual disputou 
intensamente o título mun-
dial de Fórmula 1 em 2008. 
O reencontro aconteceu 
em um evento especial, re-
acendendo memórias de 
uma das temporadas mais 
emocionantes da categoria.

Ao assumir o volante do 
F2008, Massa demonstrou 
emoção e orgulho, relem-
brando o desempenho mar-
cante daquele ano. O piloto 
brasileiro foi ovacionado pe-
los fãs presentes, que ainda 
guardam carinho pelo seu 
legado na Fórmula 1.

Durante o evento, Mas-
sa aproveitou para reforçar 
sua reivindicação pelo título 
mundial de 2008. Ele argu-
menta que irregularidades na 
etapa de Cingapura daquele 
ano prejudicaram seu resul-
tado e, consequentemente, 
o desfecho do campeonato.

O brasileiro tem buscado 
apoio junto à FIA e à comuni-
dade do automobilismo para 
reavaliar os acontecimentos 
daquele GP. Sua iniciativa 
ganhou força após novas re-
velações sobre o escândalo 
conhecido como “Crashgate”, 
envolvendo a equipe Renault.

Massa acredita que a 
revisão do resultado pode 
trazer justiça não só para ele, 
mas para a história do espor-
te. Segundo o piloto, o reco-
nhecimento do erro seria um 
passo importante para a cre-
dibilidade da Fórmula 1.

A Ferrari, equipe pela 
qual Massa competiu, ma-
nifestou apoio moral ao ex-
-piloto, destacando sua de-
dicação e profissionalismo 
ao longo da carreira. O caso 
reacendeu debates sobre 
decisões polêmicas e justi-
ça esportiva na F-1.

Enquanto aguarda um po-
sicionamento oficial das au-
toridades, Massa segue mobi-
lizando fãs e especialistas em 
busca de reconhecimento. 
Ele afirma que sua luta não 
é apenas pessoal, mas repre-
senta todos que acreditam na 
integridade do esporte.

O retorno ao cockpit da 
F2008 simboliza não só a nos-
talgia de um passado glorio-
so, mas também a esperança 
de que a verdade prevaleça. 
Felipe Massa segue determi-
nado a reescrever um capítu-
lo importante da Fórmula 1.

Chelsea subverte expectativas, Chelsea subverte expectativas, 
vence PSG e é campeão mundial vence PSG e é campeão mundial 

Brasil domina Japão e avança às quartas da Liga das Nações Brasil domina Japão e avança às quartas da Liga das Nações 
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O voo 171 da Air India 
caiu pouco após de-
colar de Ahmedabad, 

na Índia, em direção a Londres. 
A bordo estavam 242 pessoas, 
incluindo passageiros e tripu-
lantes. O acidente resultou em 
uma das maiores tragédias aé-
reas da história recente do país.

A aeronave, um Boeing 
787-8 Dreamliner, era conside-
rada moderna e segura. O voo 
era comandado pelo capitão 
Sumeet Sabharwal e pelo pri-
meiro oficial Clive Kundar. Eles 
tinham vasta experiência em 
rotas internacionais.

Menos de 40 segundos 
após a decolagem, o avião per-
deu altitude rapidamente. Tes-
temunhas relataram explosões 
e uma grande nuvem de fuma-
ça. O impacto ocorreu em um 
bairro densamente povoado, 
atingindo prédios residenciais.

A queda provocou des-
truição no local e dificultou 
o trabalho das equipes de 
resgate. Apenas uma pessoa 
sobreviveu ao desastre, um 
passageiro que estava no 
centro da aeronave. Os de-
mais ocupantes morreram no 

impacto ou devido ao incên-
dio subsequente.

As investigações iniciais 
apontaram para um corte 
abrupto no fornecimento de 
combustível dos motores. 
Um áudio da cabine revelou 
que um dos pilotos questio-
nou o colega sobre o motivo 
do corte. Pouco depois, am-
bos tentaram religar o siste-

ma, mas já era tarde demais.
O acidente levantou dúvidas 

sobre possíveis falhas técnicas 
ou erro humano. Especialistas 
analisam se houve problema 
nos sistemas automáticos ou 
se algum procedimento foi re-
alizado de forma equivocada. A 
caixa-preta do avião foi recupe-
rada e está sendo analisada por 
autoridades indianas.

Imagens gravadas por um 
estudante nos momentos 
finais do voo podem aju-
dar a esclarecer a dinâmica 
do acidente. O vídeo mos-
tra a aeronave em queda e 
pode indicar que sistemas 
de emergência, como a RAT, 
não foram acionados. Isso 
reforça a hipótese de falha 
elétrica ou mecânica grave.

O governo indiano prome-
teu uma investigação rigorosa 
e transparente. Familiares das 
vítimas foram orientados e re-
ceberam apoio psicológico. Um 
centro de emergência foi cria-
do para prestar informações e 
assistência aos envolvidos.

O acidente do voo 171 é 
o primeiro com vítimas fatais 
envolvendo um Boeing 787 

desde sua introdução. A Air 
India, por sua vez, não regis-
trava uma perda de fuselagem 
tão significativa desde 1985. 
O episódio reacende debates 
sobre segurança operacional 
e treinamento de tripulações.

A lista de passageiros in-
cluía cidadãos de diferentes 
nacionalidades, entre eles 
indianos, britânicos, portu-
gueses e canadenses. Entre 
os mortos estava um ex-mi-
nistro-chefe do estado de Gu-
jarat. A tragédia teve grande 
repercussão internacional.

Autoridades de aviação civil 
destacaram a necessidade de 
revisar protocolos de emergên-
cia. O relatório final do aciden-
te deve ser divulgado em até 
12 meses, conforme normas 
internacionais. Enquanto isso, 
voos similares permanecem 
sob monitoramento rigoroso.

O desastre do voo 171 da 
Air India deixa lições impor-
tantes para a aviação mundial. 
Investigações detalhadas são 
fundamentais para evitar que 
episódios semelhantes voltem 
a ocorrer. O luto das famílias e 
o impacto na comunidade 
local marcam para sempre a 
memória dessa tragédia.

Reprodução

Por que áudio de pilotos do voo da Air Por que áudio de pilotos do voo da Air 
India aumenta mistério sobre o acidenteIndia aumenta mistério sobre o acidente
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Reprodução

Reprodução

O Japão acaba de alcan-
çar um marco impressionan-
te na tecnologia de internet 
ao atingir a velocidade de 
1,02 petabits por segundo. 
O feito foi realizado por pes-
quisadores do Instituto Na-
cional de Tecnologia da In-
formação e Comunicações 
em parceria com a Sumito-
mo Electric. Essa conquista 
coloca o país na liderança 
global em inovação digital.

A velocidade recorde foi 
obtida utilizando uma fibra 
óptica experimental com 19 
núcleos, mantendo o mesmo 
diâmetro das fibras tradicio-
nais. Isso garante compatibili-
dade com as infraestruturas já 
existentes, facilitando a ado-
ção em larga escala. O avanço 
representa uma revolução po-

tencial para redes de comuni-
cação ao redor do mundo.

Para ilustrar o impacto, 
1,02 petabits por segundo 
equivalem a mais de 125 
mil gigabytes por segundo. 
Com essa capacidade, seria 
possível baixar todo o catá-
logo da Netflix em apenas 
um segundo ou transmitir 
mais de 10 milhões de víde-
os em 8K simultaneamente. 

O teste foi realizado com 
sucesso em uma distância 
de 1.808 quilômetros, com-
provando a viabilidade para 
redes de longa distância. Os 
pesquisadores destacam que 
a tecnologia pode impulsio-
nar o desenvolvimento das 
redes 6G, cidades inteligen-
tes e aplicações de inteligên-
cia artificial em tempo real. 

A série “Too Much” mer-
gulha nas complexida-
des dos relacionamen-

tos modernos, explorando 
temas como autodescoberta 
e vulnerabilidade. Ambienta-
da em grandes cidades, a tra-
ma acompanha personagens 
que buscam sentido em meio 
ao caos cotidiano. O roteiro 
aposta em diálogos afiados 
para revelar as nuances emo-
cionais de cada protagonista.

A protagonista central, 
vivida por uma atriz carismá-
tica, enfrenta um momento 
de transição em sua vida 
pessoal e profissional. Suas 
escolhas impulsionam a 
narrativa e desafiam expec-
tativas sociais. Ao longo dos 
episódios, ela se depara com 
dilemas que ressoam com o 
público jovem-adulto.

O elenco de apoio é com-
posto por personagens diver-
sos, cada um com histórias 
e motivações próprias. Essa 
pluralidade enriquece o en-
redo e permite discussões so-
bre identidade, pertencimen-
to e os desafios das grandes 
metrópoles. A dinâmica en-
tre os personagens cria mo-

mentos de tensão e leveza.
A direção de arte aposta 

em cenários urbanos realis-
tas, com iluminação natural 
e figurinos contemporâne-
os. Esses elementos con-
tribuem para a atmosfera 
intimista da série, aproxi-
mando o espectador da 
rotina dos personagens. A 
trilha sonora, cuidadosa-
mente selecionada, reforça 
o tom emocional das cenas.

Essa escolha narrativa 
aprofunda o desenvolvimen-
to dos personagens e revela 
gradualmente segredos do 

passado. O ritmo da série 
é envolvente, equilibrando 
drama e humor.

A série aborda temas atu-
ais como ansiedade, redes 
sociais e relações líquidas. 
Os roteiristas utilizam situa-
ções cotidianas para provo-
car reflexão sobre o impacto 
dessas questões na vida real. 
O público se identifica com os 
conflitos retratados, tornando 
a experiência mais autêntica.

A produção recebeu elo-
gios pela representação ho-
nesta de sentimentos e inse-
guranças. Críticos destacam a 

sensibilidade com que assun-
tos delicados são tratados, 
sem recorrer a clichês. As atu-
ações são apontadas como 
um dos pontos altos da obra.

“Too Much” se consolida 
como uma das produções 
mais comentadas do momen-
to, conquistando fãs ao redor 
do mundo. O final aberto de 
alguns episódios estimula 
debates e teorias nas redes 
sociais. A série se destaca por 
equilibrar entretenimento e 
profundidade, tornando-se 
referência no gênero dramá-
tico contemporâneo.

“Too Much” reinventa o amor “Too Much” reinventa o amor 
com humor ácido e verdadescom humor ácido e verdades

Pop-upPop-up Em BrasíliaEm Brasília TeatralTeatral K-dramaK-drama

ImersãoImersão

SolidariedadeSolidariedade

EstrelaEstrela

A SHEIN, varejista global de A SHEIN, varejista global de 
moda, beleza e lifestyle, chega moda, beleza e lifestyle, chega 
pela primeira vez ao Centro-pela primeira vez ao Centro-
Oeste com a abertura de uma Oeste com a abertura de uma 
loja temporária no Shopping loja temporária no Shopping 
Bougainville, em Goiânia, Bougainville, em Goiânia, 
entre 16 e 20 de julho. Serão entre 16 e 20 de julho. Serão 
peças de diversas categorias, peças de diversas categorias, 
como vestuário feminino, como vestuário feminino, 
inclusive plus size - do PP inclusive plus size - do PP 
ao G4 - masculino, fitness ao G4 - masculino, fitness 
e infantil, roupas para pet e e infantil, roupas para pet e 
acessórios. O acesso à loja será acessórios. O acesso à loja será 
permitido apenas por meio de permitido apenas por meio de 
agendamento prévio e gratuito agendamento prévio e gratuito 
no site Sympla e o primeiro lote no site Sympla e o primeiro lote 
de ingressos já está disponível.de ingressos já está disponível.

O Conexão Comscore: Onde O Conexão Comscore: Onde 
os Dados se Encontram vai os Dados se Encontram vai 
acontecer em Brasília na acontecer em Brasília na 
terça-feira, 16 de julho, a partir terça-feira, 16 de julho, a partir 
das 9h. O encontro contará das 9h. O encontro contará 
com a presença de Ingrid com a presença de Ingrid 
Veronesi, country manager da Veronesi, country manager da 
Comscore no Brasil.Comscore no Brasil.

A Cia Corpo da Contramão A Cia Corpo da Contramão 
oferece mais uma formação oferece mais uma formação 
gratuita aberta ao público em gratuita aberta ao público em 
geral: o curso “Imersão Teatral geral: o curso “Imersão Teatral 
– Jogos para Não Atores”. A – Jogos para Não Atores”. A 
atividade será entre os dias 21 atividade será entre os dias 21 
e 26 de julho, no Esparta Arte e 26 de julho, no Esparta Arte 
e Cultura, no Jardim Atlântico.  e Cultura, no Jardim Atlântico.  

O Boticário apresenta seu O Boticário apresenta seu 
primeiro filme de campanha primeiro filme de campanha 
em formato de k-drama para em formato de k-drama para 
marcar o retorno de Cuide-marcar o retorno de Cuide-
se Bem Morango e Leite, se Bem Morango e Leite, 
linha que volta ao portfólio linha que volta ao portfólio 
em um drop exclusivo e por em um drop exclusivo e por 
tempo limitado.tempo limitado.

Ronaldo Dantas, sócio fundador Ronaldo Dantas, sócio fundador 
do Grupo My Broker, foi o do Grupo My Broker, foi o 
anfitrião da 38° Academia de anfitrião da 38° Academia de 
Vendas My Broker: o Corretor Vendas My Broker: o Corretor 
Nexialista. O evento reuniu Nexialista. O evento reuniu 
profissionais em abrangência profissionais em abrangência 
nacional para treinamento de nacional para treinamento de 
capacitação no mercado. Nesta capacitação no mercado. Nesta 
edição, o foco foi a aplicação edição, o foco foi a aplicação 
das tecnologias de inteligência das tecnologias de inteligência 
artificial no dia a dia da profissão.artificial no dia a dia da profissão.

O Aparecida Shopping realizou O Aparecida Shopping realizou 
nos dias 13 e 14 de junho, o nos dias 13 e 14 de junho, o 
tradicional Arraiá com entrada tradicional Arraiá com entrada 
solidária — 1kg de alimento solidária — 1kg de alimento 
não perecível — que atraiu não perecível — que atraiu 
mais de 3.800 pessoas. E mais de 3.800 pessoas. E 
realizou a entrega de quase realizou a entrega de quase 
duas toneladas de alimentos duas toneladas de alimentos 
não perecíveis a famílias em não perecíveis a famílias em 
situação de vulnerabilidade na situação de vulnerabilidade na 
cidade de Aparecida de Goiânia.cidade de Aparecida de Goiânia.

Patrícia GarrotePatrícia Garrote, diretora da , diretora da 
Dinâmica IncorporadoraDinâmica Incorporadora, , 
celebra a participação no celebra a participação no 
Relatório Lideranças Femininas Relatório Lideranças Femininas 
no Mercado Imobiliário no Mercado Imobiliário 
Brasileiro.Brasileiro.

Padre Reginaldo Manzotti Padre Reginaldo Manzotti 
lançou no dia 11 de julho, em lançou no dia 11 de julho, em 
todas as plataformas de música todas as plataformas de música 
o single o single “Faça Um Milagre-“Faça Um Milagre-
Versão Estúdio”.Versão Estúdio”.

O CEO da O CEO da Seazone, Fernando Seazone, Fernando 
Pereira comemorou a conquista Pereira comemorou a conquista 
do selo de do selo de SuperhostSuperhost do  do Airbnb.Airbnb.

A atriz e produtora cultural Duda A atriz e produtora cultural Duda 
Borges, natural de Rio Verde (GO), Borges, natural de Rio Verde (GO), 
acaba de concluir uma imersão acaba de concluir uma imersão 
artística no renomado Ivana Chubbuck artística no renomado Ivana Chubbuck 
Studio, em Los Angeles (EUA), um Studio, em Los Angeles (EUA), um 
dos centros de formação mais dos centros de formação mais 
prestigiados do mundo para atores prestigiados do mundo para atores 
e atrizes. A experiência foi viabilizada e atrizes. A experiência foi viabilizada 
com apoio da Politica Nacional Aldir com apoio da Politica Nacional Aldir 
Blanc (Pnab), operacionalizada pela Blanc (Pnab), operacionalizada pela 
Secult. Agora, de volta à sua cidade Secult. Agora, de volta à sua cidade 
natal, Duda retribui esse aprendizado natal, Duda retribui esse aprendizado 
oferecendo três ações culturais oferecendo três ações culturais 
gratuitas no mês de agosto.gratuitas no mês de agosto.

Na última quinta-feira, dia 3 de julho, os empresários Chadi Khaled e Nelson Caetano receberam Na última quinta-feira, dia 3 de julho, os empresários Chadi Khaled e Nelson Caetano receberam 
convidados durante a inauguração do novo showroom da Evviva Goiânia, no Setor Marista. Na foto, convidados durante a inauguração do novo showroom da Evviva Goiânia, no Setor Marista. Na foto, 
Chadi Khaled, Diego Machado e Nelson CaetanoChadi Khaled, Diego Machado e Nelson Caetano

Leandro Braga e Karine Espirito Santo foram conferir Leandro Braga e Karine Espirito Santo foram conferir 
de perto as novidades do showroom da Evviva Goiâniade perto as novidades do showroom da Evviva Goiânia

Mariana Mendonça e Isabela Tonial também estavam entre Mariana Mendonça e Isabela Tonial também estavam entre 
os convidados da Evviva Goiânia, no Setor Maristaos convidados da Evviva Goiânia, no Setor Marista

Julianna Maia, Wanessa Brandão e Victor Hugo na inauguração do novo showroom da Evviva Goiânia, Julianna Maia, Wanessa Brandão e Victor Hugo na inauguração do novo showroom da Evviva Goiânia, 
no Setor Maristano Setor Marista
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Japão bate recorde mundial Japão bate recorde mundial 
de velocidade de internet com de velocidade de internet com 
1,02 petabits por segundo1,02 petabits por segundo


